

# PlantaDoce.

Entorno

## Cerca de la mitad de los españoles no acude al médico por la saturación de la sanidad

Estos datos vienen dados por distintos motivos, siendo la saturación de la sanidad pública el motivo principal, con un 49,1% de los casos. Existen otras razones como el uso de la telemedicina o por indicaciones del propio médico, con un 26,1%.

PlantaDoce  
8 feb 2023 - 14:05



Los españoles rechazan acudir al centro médico. **Cerca de la mitad de los españoles dejó de ir al médico de manera presencial en el último año**, según los datos obtenidos del *V Estudio de Salud y Estilo de Vida* elaborado por Aegon.

Estos datos vienen dados por distintos motivos, siendo la saturación de la sanidad pública el motivo principal, con un 49,1% de los casos. Existen otras razones como el

1/2

<https://www.plantadoce.com/entorno/cerca-de-la-mitad-de-los-espanoles-no-acude-al-medico-por-la-saturacion-de-la-sanidad>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

# PlantaDoce.

uso de la telemedicina o por indicaciones del propio médico, con un 26,1%.

En cuanto a la edad, son las personas de entre 41 años y 55 años los que en mayor medida han dejado de acudir a la consulta, seguidos por los que tienen entre 56 años y 65 años, que ocupan un 39,7%. A la cola se encuentran los perfiles más jóvenes con unos resultados que no alcanzan el 30%.

## Las personas entre 41 años y 55 años son los que en mayor medida han dejado de ir al médico

Según el trabajo, **los riojanos son los ciudadanos con el mayor porcentaje de visitas al médico de forma presencial**, con un 58,6% del total, seguidos por los extremeños, con un 48,5%, y los cántabros, con un 46,2% del total. Las personas que viven en Navarra son, por el contrario, las que menos han dejado de acudir al médico de forma presencial en el último año.

Además, en los últimos años, el uso de la telemedicina ha ido en aumento convirtiéndose en un método cada vez más utilizado por los usuarios para ciertos diagnósticos. En este sentido, el estudio confirma que, en 2022, un 55,5% de los usuarios hizo uso de la telemedicina, incluyendo pacientes y profesionales sanitarios, a diferencia del año anterior, cuyo porcentaje fue del 40,6%.

**En cuanto a su uso, los resultados muestran que las consultas con el médico de atención primaria se encuentran a la cabeza**, con un 91,2% del total de los encuestados, dato que ha disminuido solo con un 0,2% respecto al año anterior.

Al mismo tiempo, las consultas con el especialista a través de esta vía digital se encuentran en segundo lugar, con un 34,3%, y las que se utilizan para informarse de otros temas, como podrían ser Covid-19, llegan al 30,9% del total.

**En el lado opuesto se encuentran consultas con el especialista de pediatría, con unos resultados que suman el 12,4%**; el psicólogo, con un 8,9%, y el dentista, con un 6,1%, situándose a la cola del uso de este tipo de contacto con su profesional sanitario.